

## Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg

22.08.2023

### Julina Lenk ist neues Burgfräulein Edelweiß

Julina Lenk ist das neue Burgfräulein Edelweiß in Schwarzenberg. Gemeinsam mit Ritter Georg vertritt die Schwarzenbergerin die nächsten drei Jahre die „Perle des Erzgebirges“ bei ausgewählten Anlässen in der Region und auch außerhalb.

Die Amtsübergabe erfolgte im Rahmen des Altstadt- und Edelweißfestes am 20.08.2023.

Diana Glomb, welche seit 2016 an der Seite von Ritter Georg die Stadt würdig repräsentierte, übergab das Zepter an ihre Nachfolgerin. Diese war nach einem Bewerbungsverfahren von einer Jury ausgewählt worden.

Bis zur Übergabe war es ein Geheimnis, wer die neue Frau neben Ritter Jörg Schale sein wird. Deshalb war die Spannung groß, als Oberbürgermeister Ruben Gehart das neue Burgfräulein aus dem Ratskeller heraus und auf die Bühne geleitete.

Dort wurde dann der Schleier von dem nunmehr 7. Burgfräulein seit 1998 gelüftet.

Ein großer Dank geht an dieser Stelle an alle bisherigen Vertreterinnen der Stadt und natürlich an Diana Glomb, welche mit viel Herzblut und Freude ihre Heimatstadt die letzten Jahre vertreten hat.

Der erste große Auftritt der neuen Repräsentantin ist zum „Tag der Sachsen“ 2023 in Aue am 03.09.2023 im großen Festumzug.

